

DAFTAR ISTILAH

TI	:	Teknologi Informasi. Adalah pemanfaatan komputer dan perangkat lunak untuk mengelola informasi.
TKMTI	:	Tata Kelola Manajemen Teknologi Informasi. Istilah ini merupakan proses memastikan investasi TI mendukung tujuan bisnis
Fintech	:	Financial Technology. Merupakan inovasi dan teknologi yang bertujuan meningkatkan pengiriman layanan keuangan.
FintechCo	:	Fintech Corporate. Merupakan perusahaan yang bergerak di bidang teknologi keuangan.
BUMN	:	Badan Usaha Milik Negara. yaitu perusahaan yang seluruh atau sebagian besar kepemilikan sahamnya dimiliki oleh pemerintah.
ISACA	:	Information Systems Audit and Control Association. Merupakan asosiasi profesional global yang fokus pada tata kelola TI, manajemen risiko, audit TI, dan keamanan siber.
COBIT	:	Control Objectives for Information and Related Technologies. Merupakan framework untuk tata kelola dan manajemen TI yang dikembangkan oleh ISACA.
ISO	:	International Organization for Standardization. Merupakan standar non-pemerintah yang mengembangkan standar industri internasional.
ITIL	:	<i>Information Technology Infrastructure Library</i> . kumpulan praktik terbaik untuk manajemen layanan TI.
ITSP	:	<i>Information Technology Strategic Plan</i> . Merupakan strategi pada bidang TI.
KD	:	Keputusan Direksi. Merupakan aturan kebijakan pada suatu perusahaan.
BI	:	Bank Indonesia. Lembaga moneter di Indonesia, atau Business Intelligence, yaitu teknologi yang digunakan untuk menganalisis data bisnis.
POJK	:	Peraturan Otoritas Jasa Keuangan. regulasi yang diterbitkan oleh OJK di Indonesia.
LJKNB	:	Lembaga Jasa Keuangan Non Bank. Merupakan lembaga selain bank.

<i>RACI</i>	:	<i>Responsible, Accountable, Consulted, Informed.</i> Model tanggung jawab yang menetapkan siapa yang bertanggung jawab (Responsible), siapa yang menyetujui (Accountable), siapa yang perlu dikonsultasi (Consulted), dan siapa yang perlu diberitahu (Informed) dalam suatu proses.
<i>GCG</i>	:	<i>Good Corporate Governance.</i> Istilah ini merupakan prinsip-prinsip yang mendasari suatu proses dan mekanisme pengelolaan perusahaan berlandaskan peraturan perundang-undangan dan etika berusaha.
<i>Agile</i>	:	Pendekatan yang fleksibel, adaptif, dan kolaboratif dalam mengelola dan mengimplementasikan solusi TI.
<i>SOP</i>	:	<i>Standard Operating Procedure.</i> Istilah ini menggambarkan instruksi rinci yang ditulis untuk membantu karyawan melakukan prosedur yang kompleks dengan benar. SOP bertujuan untuk mencapai efisiensi dan kualitas output kerja yang konsisten
<i>RRV</i>	:	<i>Resources, Risk, dan Value.</i> Merupakan prioritas implementasi pada perancangan rekomendasi perbaikan
<i>Tujuh Komponen Kemampuan</i>	:	Bagian dari kerangka kerja COBIT 2019 yang mencakup tujuh elemen yang diperlukan untuk membentuk kemampuan organisasi dalam mengelola teknologi informasi.